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深圳市海普瑞药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2016-007 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

国信证券：郭泓辰 

Shinhan BNP Paribas Asset Managemen：刘水茵 

Sectoral Asset Management：刘颖 

BlackRock：Matt Colvin 

时间 2016 年 3 月 15 日  09:00-10:30 

地点 高新中一道 19 号 A218 室 

上市公司接待人

员姓名 

步海华、白琼 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

 

了解公司生产经营情况 

 

 

 

 

附件清单（如有） 国信证券等调研会议纪要 

日期 2016 年 3 月 15 日 
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国信证券等调研会议纪要

高新中
一道 19号 A2182016.03.1509∶00;旰始

国信证券:郭泓辰

shinhan BNP Pa"bas Asset Managemen: 刘/K茵

sectora丨Asset Management: 文刂;颉

BlackRock: Ma⒒Co|ˇin

公司:步海华、白琼

参会人员

纪要内容:

2016年3月15日,国信证券郭泓辰先生、shinhan BNP PaHbas Asset Managemen刘
水茵女士、sectoral

Asset Management刘颖先生、BlackROCk Ma∮CdMn先生来公司调研,公司董事会秘书步海华先生进

行了接待,调研涉及的主要问题及回答如下:

一、问:大家都第
一次米公司,请步总先简单n

;【首叠吞豪量Ⅱ粟粢岔诺蕴茇黯翁屋替鹭凯凳告骺钲瓮F通
过投资收购掌握了一些正在丨期、Ⅱ期、Ⅲ

二、问:公司目前有哪些新药品种?

答:公司投资的Cantex主耍产品CX-01是T仲肛零竹叟卿 艹生埋 箩师空梦
验
℃垦11瓮晷焚霁絮

另
一家 RVX主耍品种 RVX208已在欧洲开始

Ⅲ 期临床;在单抗品种方面的创新药,公司投资和
合作的

Quest Pharma有完成 ll期临床Ⅵ 期临床Ⅺ临床前的品种。同时去年收
购的赛湾已完成交割,是

一家主耍从

事生物大分子药物开发和生产的CDMO企业,公
司未来以及现有的单抗品种将考虑放到赛湾生物平台

孵

化。

三、问:公司取得以上创新药品种
一般采取哪种方式?

答 :对于 CanteX,公司rf其持股比例 13%,sPL给其供应原料药,公司在
与 Cantex探讨其产品

大中华区的杈益;对于 RVX,公司已取得
RVX208的大中华区杈益,并拥有

ˉ项未来为 RVX全球供应

RVX208的选择权:对于 OncoQuest,公司与其二个层面合作,其母公司 Quest Pharma、
On∞Quest

本身海普瑞均有投资,未来还将在中国设
立合资公司,海普瑞将控股合资公司。

四、问:公司为什么不自己研发创新药品种
?

答:公司自己也在研发,但是创新药研发困难
,周期很长,为了建立公司的新药产品梯队,公司

未

来将加大投资。
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五、问:国内是否有做的不景气的原料药企业退出?

答:国内这种情形比较少,国外的兼并收购多
一些,原料药行业的集中度将越来越高。

六、问:之前看过
一篇报道,国内猪小肠80%被做成了肝素原料药,是否有这么高的利用率

?

答:国内受限于没有成规模的集约屠宰,小肠利用率达不到60%。

七、问:公司有无自己做粗品?

答:公司的两个子公司是粗品厂,一个在成都彭州,一个在山东临沂,目前都在试生产准备阶段
。

八、问:肝素原料药需求是否不再增长,决定需求的有哪些因素?

答:肝素原料药需求
一直稳定增长,但增长幅度不大,未来是否有大幅增长取决于是否有用肝素原

料药的新品种上市。

九、问:人民币贬值对公司是好事,去年影响大吗?

答:人民币贬值会给公司带来汇兑收益,去年的汇兑收益要比往年多
一些,公司日前的定价方式是

人民币定价,美元结算,同时也做
一些远期外汇交易锁定汇率。

十、问:人民币如果继续贬值,是否有更多的汇兑收益?

答:如果继续贬值的话,会有
一部分汇兑收益。
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